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JEUDI 23 JANVIER 2025

• Votre Amicale
Le Bureau était présent et a donné son actualité : la préparation de votre Assemblée Générale, qui se déroulera le mercre-
di 5 février dans la salle mise à votre disposition par votre bailleur Domnis, à partir de 18h.
Ce sera l’occasion d’échanger sur vos avancées, sur des sujets récurrents à votre confort de vie, de présenter votre rapport 
moral, l’état des cotisations perçues, de renouveler votre adhésion, éventuellement les bénévoles de  votre bureau et de 
vous écouter dans vos propositions. 

• “Projets participatifs”
Vous avez plus de 18 ans et vous avez des idées pour améliorer la vie de la collectivité ? En pièce jointe, vous trouverez le 
formulaire et le règlement des projets Participatifs. Un calendrier précis est prévu pour une réalisation des projets choisis 
cette année, une fois l’analyse et le choix des plus innovants déterminés.

• Informations en partage
La gestion des négociations sur le mouvement social du réseau de bus est toujours compliquée. On espère qu’avec la no-
mination de la médiatrice, le retour à la normale se fera rapidement pour le confort des usagers. En attendant, la priorité 
a été mise sur les trajets scolaires. La gratuité du parking Indigo de la gare, négociée par le Maire et Camille Vaur, adjointe 
aux Mobilités et au Commerce, est prolongée . 
Le remboursement du Pass Navigo, compétence de la Région, est plutôt prévu après la fin du conflit.
À cette occasion, vous signalez l’uniformisation du tarif du ticket de RER à 2,50€ pour 1h30 de trajet.
Le recensement annuel institué par l’INSEE dure jusqu’au 16 février, les agents recenseurs vous montreront leur justifi-
catif.
La campagne de dératisation a été renforcée par des interventions régulières du prestataire afin d‘éradiquer les rongeurs. 
En parallèle, le prestataire des Espaces verts dénude les basses branches des buissons afin de traiter au mieux les gale-
ries. L’arbre mort situé devant la maison intergénérationnelle fera partie du recensement des essences à remplacer sur le 
territoire de Domnis .
Les inondations de vos caves : le sujet est pris en compte en collaboration avec la SEFO qui intervient ponctuellement sur 
le refoulement des eaux usées du réseau communal.
Concernant les cinq lampadaires signalés en défaut d’éclairage LED allée des Chardonnerets, ils devraient être réparés 
rapidement, l’entreprise a été mandatée.

• Parole aux Habitants
Les informations précédentes répondent à bien des sujets.
Jardins partagés : Vous souhaitez une réunion bien avant l’ouverture de la saison afin de traiter de différents points relatifs 
au bon fonctionnement de l’espace !
Vous avez comparé vos factures incompréhensibles, exorbitantes parfois, tout juste reçues. Le bureau de l’Amicale, pré-



sent, a pris note. C’est bien pour cette raison qu’une intervenante a été nommée reprenant tous vos contrats nominatifs et 
traite chaque dossier.  Vous en êtes satisfaits, il lui faut beaucoup de temps vu l’ancienneté du problème et de la patience.

• Les Olympiades achéroises
Une nouvelle thématique a été proposée : nos rues, nos quartiers, nos monuments portent des noms emblématiques. 
On vous propose par des énigmes ou rébus, durant la Journée du Patrimoine, de parcourir la ville, de mettre au défi les 
équipes inter quartiers et intergénérationnelles à l’image des autres séquences des Olympiades, pour découvrir notre 
histoire.  Vous avez envie d’y participer, votre réponse par mail est attendue.

• Les visites
- Les deux centres de tri Azalys et Cyrène, un samedi, pour permettre aux gens qui travaillent de parcourir ces  lieux très 
instructifs et appréciés.
- La CAAPY : une cinquantaine de voitures de collection réunies dans un hall de l’usine Peugeot 
- Le Noyau de Poissy : une dernière visite est proposée pour visiter cette distillerie artisanale.

Et puis deux nouveautés : 
- Les Établissements Neau, qui font la salaison du saumon fumé. 
- Le Château de La Muette, situé entre Achères et Maisons Lafitte, dont la rénovation est terminée, s’ouvre au public. 
Des listes sont ouvertes, signalez-vous pour une bonne  logistique. Nous serons ravis de partager ces découvertes ! 

Nous avons terminé la réunion par la dégustation de la traditionnelle galette tout en continuant nos échanges toujours 
constructifs et utiles pour le bien vivre ensemble. Merci !

   
Evelyne Beaudichon

Olivier le Goff




